



Google Búsqueda

Acerca de Prensa Rural Colombia  
 Altiplano Cundiboyacense  
 Amazonia  
 Caribe  
 Gran Antioquia  
 Magdalena Medio  
 Orinoquia  
 San Andrés Islas  
 Santanderes  
 Suroccidente  
 Tolima Grande  
 Comunicación alternativa  
 Cultura  
 Internacional  
 Paz  
 Encuentro Nacional por la Paz

Mapa del sitio  
 Suscríbete a servicioprensarural



Audio



Documentos



Videos

Consultar archivos anteriores al 23 de julio del 2006



## Un año de impunidad En el caso de violencia contra Dibeth Quintana

Unión Sindical Obrera / Viernes 14 de febrero de 2020

El 13 de febrero de 2019 la Unión Sindical Obrera de la Industria del **Petróleo** -USO- estaba denunciando la brutal agresión de que fue objeto la compañera Dibeth Quintana, líder sindical de nuestra organización; quien luego de ser citada irregularmente a una diligencia judicial en la Fiscalía del municipio de Aguachica (Cesar), fue abordada por dos desconocidos, secuestrada, golpeada, abusada, atada de pies y manos y luego abandonada en las afueras del municipio, en un estado emocional delicado.

Desde entonces el proceso judicial ha estado engavetado, lleno de irregularidades, con pérdida de folios. La Fiscalía local tiene mucho que decir y aclarar sobre estos hechos. Solo sabían de esta diligencia **Ecopetrol**, la fiscalía y Dibeth, nadie más; pero los agresores estuvieron al tanto de todos sus desplazamientos. La impunidad ha prevalecido en este caso.

La USO ha denunciado como la persecución se ha venido repitiendo una y otra vez contra DIBETH. El 27 de mayo de 2016, cuando se disponía a ingresar a la refinería de Barrancabermeja, encontró que su carné había sido bloqueado y luego se le impidió entrar a cumplir con su actividad sindical, trató de ingresar y fue agredida por los vigilantes de **Ecopetrol** y por integrantes de la Policía Nacional a cargo de la "seguridad" en la Refinería, en esa ocasión debió ser hospitalizada debido a la brutal golpiza que recibió. Este hecho no fue judicializado, no hubo investigación por parte de **Ecopetrol** ni de la Fiscalía y la impunidad es total.

Hemos denunciado el seguimiento y hostilidad sistemáticos contra la compañera DIBETH; con regularidad fue interceptada en sus desplazamientos por la fuerza pública con variados pretextos; se presentaron seguimientos y llamadas telefónicas amenazantes a ella y su familia; Simultáneamente **Ecopetrol** se ha negado una y otra vez a facilitarle mecanismos de protección efectivos.

La USO ha reclamado a la fiscalía y **Ecopetrol** asumir su responsabilidad en relación con la investigación de los hechos, la seguridad e integridad personal de Dibeth; desengavetar las diversas denuncias que se han hecho en Aguachica, Barrancabermeja y Bucaramanga y adelantar una investigación pronta y efectiva sobre el origen y responsables de estos hechos. Exigimos se investigue al Señor Víctor González,

responsable de seguridad física de **Ecopetrol** en la Planta Ayacucho (Cesar) por su hostilidad sistemática contra la compañera Dibeth Quintana.

La violencia y el acoso sexual contra las mujeres en el mundo del trabajo constituyen una violación grave de los derechos humanos y es tolerado por el Estado y las empresas. Miles de mujeres se ven obligadas a soportar esta situación sea para poder obtener o mantener su empleo, recibir su salario o acceder a una promoción; o en el trayecto a/de su lugar de trabajo. Además del daño directo causado a las víctimas, el efecto global de esta situación es la prevalencia de un entorno de trabajo hostil, generador de malestar para las mujeres.

La ley 1257 de 2008 establece el marco de prevención, atención, protección y sanción de la violencia contra las mujeres en Colombia, con obligaciones para diferentes Ministerios en el ámbito de la salud, la justicia, el trabajo, comunicaciones y la educación. Desde la expedición de la Ley, los avances en materia de regulación han estado desarticulados y presentan dificultades en la ejecución. **Ecopetrol** desconoce estas normas. Transcurrido un año de los hechos, la institucional estatal y empresarial mira para otro lado y sigue ignorando la gravedad de la situación, lo cual obligó a Dibeth a salir del país buscando proteger su vida y la de su familia.

Llamamos a los entes de control a asumir una posición clara al respecto, al conjunto de la sociedad, hombres y mujeres, a mantener una fuerte campaña por el reconocimiento pleno de los derechos de la mujer y el cese de las distintas formas de violencia contra todas ellas.

### + de Unión Sindical Obrera

web: Frente Obrero

Unión Sindical Obrera de la Industria del **Petróleo** (USO), sindicato nacional de trabajadores petroleros.

- **Ecopetrol**: una obra de 56 años en las fauces de los privatizadores
- La CUT y la USO rechazan acuerdo patronal en Pacific Rubiales
- Quienes abrazamos la paz no estamos equivocados: USO
- USO exige parar la guerra
- Amenazan a líder sindical de La Guajira

### + en Colombia

- Un camino para la paz...la agenda histórica del ELN
- Monsanto huele a azufre
- Seminario internacional: Concentración y acaparamiento de tierras, desarrollo rural y derecho a la alimentación
- Se abrió proceso constituyente en Colombia
- Por la vida, la paz y la democracia
- En 3 meses, 13 defensores(as) de derechos humanos fueron asesinados en Colombia
- Masacre de Segovia: "Pasamos toda la noche levantando cadáveres". Un relato de la exalcaldesa de la UP, Rita Ivonne Tobón
- Colombia: The Deadly Fight for Land

### Temas relacionados

Justicia  
 Memoria histórica  
 Movimiento obrero  
**Petróleo**



Ajuntament de Barcelona



Associació Catalana per la Pau



Solidaria Intersindical CSC



Colectivo Meloka



Fagligt Fælles Forbund